



# げやきっ子

令和3年10月27日  
六栄小学校だより  
第13号  
校長 下田 真壽  
0968(78)0705

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

## 見学旅行での学習

21日（木）、4年生が通潤橋、円形分水、緑川ダムに行きました。

社会科学習の一環として、先人による地域の開発やダムの役割について学習を深めました。

水不足に悩む白糸台地に水を送るため、布田保之助（ふたやすのすけ）によって造られた日本最大級の石造りアーチ水路橋である通潤橋。私が、4年生を担当している時に「ぬのたほのすけ」と読んだ子どもがいたことを思い出します。

人名、地名の読み方は本当に難しいです。



翌22日（金）は、1・2年生が大牟田文化会館、大牟田市動物園に行きました。

文化会館では、プラネタリウムを視聴しました。映像を見ながら、「ウワー」という声は何度かあがりました。

私も「旅行のしおり」をもらったので、「めあて」を「動物の表情をしっかりと見る」と書いて参加しました。しかし、所用のため動物園には行けなくなったので、ホワイトタイガーの表情を見てきてくれるように、子どもたちにお願ひしました。

月曜日に報告がありました。ホワイトタイガーは、寝ていたそうです。



【ホワイトタイガー 昼寝中】

## A L T 就任

10月から、エリザベス・アン・リッチモンドさんが就任されました。

アメリカ合衆国イリノイ州出身です。趣味は、読書・ハイキング・写真。動物と旅行が好きだそうです。

毎週2回、月・金曜日に来校しALT（外国語指導助手）として授業のサポートをしていただきます。

金曜日は、今まで同様NT（外国語教師）として、カレン・バーバさんにも来ていただきます。



## 11月5日は・・・

11月5日（金）は、「津波防災の日」「世界津波の日」です。「津波防災の日」は、広く津波対策についての関心を深めるために定められています。

津波に限らず、防災について家族で話をされる機会にさせていただくと嬉しいです。

10月15日の臨時休校に際しましては、執行部、地区委員の方々に前日遅くまで対応していただきありがとうございました。まさかの通信障害に驚きました。

学校では、引き続き感染防止対策を徹底していきます。ご家庭でも、対策をよろしくお願ひします。